



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

La travesía Cicloturística Viedma-Chimpay nació en el año 1998 de la mano del ciclista viedmense Silvio Manquelef, quien recorrió este extenso trayecto por primera vez solo para cumplir con una promesa que había realizado a Ceferino Namuncurá, el Lirio de la Patagonia, para agradecer las soluciones a sus problemas de salud.

Ceferino nació en la localidad de Chimpay, en el corazón del Valle Medio, el 26 de agosto del año 1886. Hijo de un cacique indígena Manuel Namuncurá y de una cautiva Rosario Burgos. Realizó sus estudios en un Colegio Salesiano, donde descubrió su vocación de sacerdote y así poder llevar a su gente el mensaje del Evangelio.

A los 26 años Silvio comienza a sentir dolores y en un viaje a la ciudad de Cipolletti a competir en una carrera ciclística hace una parada en Chimpay y allí le hace una promesa a Ceferino a quien le pide que alivie sus dolores los que cada vez eran más fuertes, y si era posible que lo curara. Le habían diagnosticado un tumor en la médula, siendo la intervención quirúrgica la solución a su problema. La misma se llevó a cabo en General Roca, siendo su recuperación bastante rápida. Su fe a Ceferino, lo impulsaron a continuar con esta travesía, a la que de a poco se fueron sumando varios de sus amigos junto a sus familias; "somos los peregrinos de la fe", nos manifestó Silvio.

En el año 2015, logró reunir a 40 ciclistas de diferentes puntos de nuestro país quienes querían agradecer y renovar sus votos de fe. Esta travesía comprende tres etapas: la primera Viedma-General Conesa; la segunda Conesa-Choele Choel y la tercera Choele Choel-Chimpay. Se lleva a cabo en conmemoración del natalicio del beato Ceferino, logrando movilizar actualmente cerca de un centenar de personas. Este año la travesía Viedma-Chimpay, se realizará los días 26, 27 y 28 de agosto, en donde participarán alrededor de 60 ciclistas más sus acompañantes.

La Escuela Rural Monte Bagual, es donde hacen su primer parada después de haber pedaleado 60 kilómetros. Desayunan con los niños y entregan donaciones que consisten en útiles escolares, ropa, calzado, golosinas, etcétera. A la tarde llegan a Colonia Frías, en cuya escuela primaria comparten con los alumnos, juegos, sorteos de bicicletas y también donaciones; continuando hasta General Conesa. Culminan su peregrinaje en Chimpay, cuna de Ceferino Namuncurá.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

En razón de todo lo expresado, es que consideramos importante declarar de interés esta nueva "Edición de la Travesía Cicloturística Solidaria Viedma-Chimpay", resaltando los valores de solidaridad que manifiestan y sobre todo "su fe".

Por ello:

Coautores: Jorge Armando Ocampos; Daniela Beatriz Agostino.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, cultural y deportivo, la "Travesía Cicloturística Solidaria Viedma-Chimpay" en su 18 Edición, a realizarse los días 26, 27 y 28 de agosto del corriente año, en conmemoración del natalicio de Ceferino Namuncurá.

Artículo 2°.- De forma.